

Liestal, 09. Juni 2024

ERFOLG FÜR DIE BASELBIETER ENERGIEVERSORGUNG

Die Bevölkerung hat sich heute klar für eine saubere, unabhängige und sichere Energieversorgung ausgesprochen. Dies gelang trotz einer Angstkampagne der SVP, des Hauseigentümergebietes und der Wirtschaftskammer. Das breite JA-Komitee aus Politik, Wirtschaft und Zivilgesellschaft freut sich, dass eine eindeutige Mehrheit eine zukunftsfähige Energiepolitik unterstützt.

Eine breite Allianz aus SP, GRÜNE, EVP, GLP, Die Mitte, FDP sowie namhaften zivilgesellschaftlichen Organisationen und Vertretungen aus der Wirtschaft hat sich für ein Ja zum Energiegesetz eingesetzt. In der heutigen Abstimmung hat sich die Stimmbevölkerung hinter das Gesetz gestellt.

Die aufwendige Angstkampagne der Gegner, die auf erfundenen Zwängen und Folgekosten basierte, ist gescheitert. Das heutige Ja ist ein Sieg für die zukunftsfähige Energieversorgung, für den Klimaschutz und für das Gewerbe im Kanton.

Mit dem neuen Energiegesetz wird nun die Grundlage für eine verlässliche und zeitgemässe Energiepolitik geschaffen. Damit lösen wir uns aus der Abhängigkeit von ausländischem Öl und Gas und den damit verbundenen Preisschwankungen. Mit dem Fokus auf erneuerbare Energien leistet Baselland einen Beitrag zum Klimaschutz. Durch die ausgelösten Investitionen, werden neue Arbeitsplätze im Kanton geschaffen und die Kaufkraft der Menschen gestärkt.

Weitere Informationen auf: www.energiegesetz-bl.ch

Auskunft erteilen:

Simon Oberbeck, Fraktionspräsident Die Mitte, 079 757 46 74

Dominique Zbinden, Landrätin Grüne, 079 873 92 27

Andrea Heger, Landrätin EVP, 079 383 52 44

Ferdinand Pulver, Parteipräsident FDP und Gemeinderat Reinach, 079 423 59 19

Manuel Ballmer, Fraktionspräsident glp, 076 440 41 54

Urs Kaufmann, Landrat SP und Gemeinderat Frenkendorf, 079 421 59 32

Aeneas Wanner, CEO Renera Energy und Präsident aee beider Basel, 076 538 01 06

